
 

 

Der Vorsitzende bedankt sich bei Herrn Wittje und seinem Team für die Organisation und die 
gute Umsetzung der gemeinsamen Sitzung.  
 
Er bittet die Verwaltung, Erfahrungen aus Kiel einzuholen und dem Schul-, Kultur- und 
Sportausschuss schriftlich vorzulegen. 
 
 
 
 


